

Perkuat Sinergitas, Polsek Lakbok Ikuti Safari Subuh Berjamaah Bersama Warga Sidaharja

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 14, 2025 - 16:25



CIAMIS ~ Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri safari Sholat Subuh Berjamaah yang diinisiasi oleh Koramil 1315/Lakbok. Kali ini berlangsung di Masjid Jami' An Nur Dusun Jamban, Desa Sidaharja, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (14/2/2025), waktu subuh.

Saat itu, anggota Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar hadir bersama unsur

Muspika Kecamatan Lakbok. Tak hanya unsur Muspika, tetapi turut diikuti oleh para santri dan masyarakat di sekitar Masjid Jami' An Nur Dusun Jamban.

Pada kesempatan itu, Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Tri Widiyanto menyampaikan, kegiatan ini selain menjalankan perintah Agama dalam beribadah juga menambah mempererat tali silaturahmi antara TNI dan Polri dengan Alim Ulama Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat. Serta menjamin memberikan rasa Aman terhadap umat beragama dalam menjalankan ibadah.

Tak hanya itu, kata Iptu Tri Widiyanto, anggota turut menyampaikan situasi dan kondisi kamtibmas di masyarakat. Mulai dari bahaya tindak kriminalitas, Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan perjudian online, hingga mitigasi bencana di tengah musim yang tak menentu.

"Cuaca belakangan ini tak menentu, tiba-tiba hujan dengan intensitas tinggi sehingga masyarakat diminta untuk waspada sebagai bentuk mitigasi bersama dari bahaya bencana alam. Masyarakat juga diminta tetap waspada di gukamtibmas seperti curanmor, curas dan kejahatan lainnya, kendaraan diparkir agar di kunci ganda. Serta Waspada maraknya judi online dan pinjaman online hingga perdagangan orang," kata Iptu Tri Widiyanto.

"Ini juga bagian dari pada wujud sinergitas TNI-Polri dalam memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Sehingga kehadiran TNI-Polri benar-benar bisa rasakan manfaatnya secara langsung," kata Iptu Tri Widiyanto menambahkan.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya turut mengapresiasi masyarakat Kecamatan Lakbok yang telah sangat membantu kepolisian di dalam menciptakan Harkamtibmas. Salah satunya ikut menjaga situasi kamtibmas selama acara pengajian rutin bulanan di Kecamatan Lakbok.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta menyukseskan acara pengajian bulanan dengan lancar dan kondusif," kata Iptu Tri Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.